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ATA Nº 19/2018 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 20 DE SETEMBRO DE 2018  
 
Aos vinte dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, na sala das sessões dos 
Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Vitor Manuel Reis Amaral, Alexandre 
Valente Rosas Caetano, António Pedro Albergaria Coelho, Artur Manuel Borges Duarte e 
Vitor Manuel Soares Oliveira. ----------------------------------------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 26 de outubro de 2017, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ----------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 

 

FALTOU POR MOTIVO JUSTIFICADO: A senhora Vereadora Maria Júlia Lopes 
Oliveira, por motivos profissionais.  ---------------------------------------------------------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu nota da reunião do Conselho Intermunicipal 
da CIRA, que teve lugar em Oliveira do Bairro, no dia 17 de setembro, na qual foi objeto de 
discussão a adesão à proposta de delegação de competências apresentada pelo Governo, e o 
timing da referida adesão, pelos municípios que integram a CIRA. Informou, ainda, que, na 
mesma reunião, foi decido os municípios apresentarem as suas necessidades de investimento 
no parque escolar, incluindo escolas de todos os ciclos, para entrega ao Ministério de 
Educação. Realçou que, relativamente ao Município de Ovar, estima-se um investimento na 
ordem dos 15 milhões de euros, sendo que o valor do investimento necessário no âmbito da 
CIRA é de cerca de 100 milhões de euros. --------------------------------------------------------------  
Salientou que, no âmbito do início do ano letivo, amanhã terá lugar a apresentação, à 
comunidade educativa, do Guia Educativo do Município de Ovar, pelas 17.30 horas, para a 
qual convidou todos os senhores Vereadores. -----------------------------------------------------------  
Informou, também, da realização de uma reunião com o Comando da Força Aérea, em 
Lisboa, com a presença dos Presidentes das Juntas de Freguesia de Maceda e Cortegaça, 
sobre o futuro da Base de Maceda, assim com a resolução de algumas divergências 
interpretativas que têm existido entre as Juntas de Freguesia e a Câmara Municipal e a Força 
Aérea, nomeadamente, no que diz respeito à titularidade dos terrenos onde está instalada a 
referida base, questão que está a ser objeto de estudo pelos Serviços Jurídicos da Força Aérea 
e da Câmara Municipal. ------------------------------------------------------------------------------------  
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No âmbito dos eventos municipais, destacou a realização do 4º Festival Literário de Ovar, 
que decorreu entre os dias 13 e 16 de setembro, com assinalável sucesso, com a participação 
de grandes escritores e com forte adesão do público, sendo um evento em que a Câmara 
Municipal continuará a apostar nos próximos anos. ----------------------------------------------------  
Referiu a realização de vários eventos e ações promovidas por coletividades e associações do 
concelho, dos quais destacou a inauguração das obras efetuadas no Centro de Promoção 
Social do Furadouro, projeto financiado pela Câmara Municipal, no âmbito do Orçamento 
Participativo Municipal 2017/2018. ----------------------------------------------------------------------  
Informou da concretização das escrituras de dação em pagamento com a Santa Casa da 
Misericórdia de Ovar e de aquisição da designada Parcela 6 da Madria e terreno 
remanescente, com as quais foi possível encerrar dois processos pendentes no Município. -----  
Deu nota que, hoje, terá lugar a conferência de imprensa de apresentação da Meia Maratona 
de Ovar, prova desportiva de grande importância para o Município, e da realização, no dia 22 
da iniciativa Mercado à Moda Antiga e Desfolhada, na Praça da República, numa 
organização da Câmara Municipal e do Grupo Folclórico Os Moliceiros de Ovar, com a qual 
se pretende preservar e promover as tradições vareiras. --------------------------------------------- 
Salientou a comemoração, no próximo dia 23, do aniversário de elevação de Cortegaça a 
Vila, durante a qual será inaugurada a empreitada de Arranjos Urbanísticos da Zona Lúdico-
Desportiva de Cortegaça. -----------------------------------------------------------------------------------  
Por fim, deu conhecimento da realização, no dia 27, de uma mesa redonda sobre o tema “O 
Turismo e a transformação digital”, numa organização conjunta dos Municípios de Ovar, 
Murtosa e Estarreja, com a participação dos Presidentes dos três municípios, por ocasião do 
Dia Mundial do Turismo. ----------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas destacou a realização da 3ª edição do Mercado à Moda 
Antiga e Desfolhada, evento que pretende reviver as nossas tradições e costumes, recriando o 
ambiente na época de Júlio Dinis, transportando para os dias de hoje o que foi escrito por ele 
na sua obra “As Pupilas do Senhor Reitor”. -------------------------------------------------------------  
Salientou, também, a apresentação do programa cultural para a temporada de setembro a 
dezembro, assim como a apresentação, num novo formato de comunicação cultural, do “Eixo 
– Programação para Crianças e Jovens e Mediação de Públicos”, para o período entre 
setembro de 2018 e julho de 2019. Na sua opinião, trata-se de um formato a pensar no 
público escolar, podendo as escolas delinear as ações nas quais pretendem participar, 
englobando, ainda, uma vertente de mediação de públicos, que vai para além dos espetáculos, 
que se estende para momentos de debate e partilha, antes e após os espetáculos em si, 
proporcionando uma visão mais abrangente ao espetador. Considerou, ainda, que através 
desta nova publicação, a Câmara Municipal cria um meio mais simples, mais coerente e 
eficaz para chegar a todos os públicos, dando uma perspetiva mais vasta e enriquecedora do 
trabalho cultural desenvolvido. ----------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Amaral fez a seguinte intervenção: ----------------------------------------  
“Limpeza Rio Cáster --------------------------------------------------------------------------------------  
O rio Cáster está a necessitar de limpeza. Não apenas porque se aproxima o período das 
chuvas, mas também porque no troço que atravessa o centro da cidade de Ovar o aspeto de 
degradação que apresenta transforma-se num péssimo cartão-de-visita da nossa cidade. 
Lamento que não tenha havido esse cuidado, pelo menos junto ao jardim do Cáster e na 
altura da realização do Festival Literário. --------------------------------------------------------------  
Festival literário ------------------------------------------------------------------------------------------  



 
CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR 

ATA Nº 19/2018 - 20 de setembro de 2018  

            280 
 

Estranho que o vereador da cultura, que teve responsabilidade direta na realização do 
Festival Literário, não tenha tido qualquer intervenção pública nas sessões de abertura e de 
encerramento deste certame. A sua intervenção não seria aferidora do mérito que teve na 
promoção do Festival mas, com todo o respeito, entendo que lhe deveria ter sido dado outro 
protagonismo, apesar da presença e intervenção do representante máximo da Câmara. ----------  
Por outro lado, critico novamente a deficiente comunicação dos eventos que são promovidos 
pela Câmara, no que se inclui este Festival. Exemplo disso é o facto do outdoor colocado na 
A29 ainda ter a publicidade ao FESTA, que já decorreu há mais de 2 meses e não se ter 
publicitado uma iniciativa como o Festival Literário. --------------------------------------------------  
ABTF ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Sabemos que esta empresa já está a laborar e por isso pretendemos saber qual foi o resultado 
da vistoria que foi realizada, se as obras foram realizadas de acordo com o previsto no acordo 
processual e, tendo sido, se estão a surtir resultado positivo, sendo que temos conhecimento 
de emissão recente de grandes quantidades de resíduos em alturas de laboração. -----------------  
Abertura do ano escolar ----------------------------------------------------------------------------------  
Como decorreu a abertura do ano escolar? Os equipamentos estão todos funcionais? Foram 
realizadas as obras necessárias para garantir o bom funcionamento das escolas? Porque é que 
se deixou para os primeiros dias de aulas a realização de algumas reparações e não se 
aproveitou o período de férias? ----------------------------------------------------------------------------  
Gostaria de fazer uma visita às nossas escolas com a Senhora Vereadora, para, em conjunto, 
verificar as condições do nosso parque escolar. --------------------------------------------------------  
Rua dos Tanoeiros, em Esmoriz ------------------------------------------------------------------------  
Há muito que a obra de reabilitação da Rua dos Tanoeiros está em agenda para ser executada. 
Pergunta-se se há alguma razão para ainda não ter sido iniciada e para quando está previsto o 
seu início.” ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que a limpeza do Rio Cáster já está a 
ser feita, tendo começado antes do Festival Literário, a norte da cidade, pelo que ainda não 
chegou ao centro. --------------------------------------------------------------------------------------------  
Quanto à intervenção do senhor vereador Alexandre Rosas no Festival Literário, salientou 
que a Câmara Municipal é representada pelo Presidente, cabendo a este, sempre que 
presente, intervir em representação do Município, sem prejuízo de realçar o trabalho 
relevante efetuado pelo senhor Vereador e a enorme mais-valia do seu trabalho na área da 
cultura. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
No que se refere à ABTF, informou que houve um processo em tribunal, do qual resultou um 
entendimento entre as partes, no qual a empresa se comprometeu a efetuar os trabalhos 
necessários ao licenciamento da unidade industrial, tendo em vista o seu funcionamento em 
segurança. Após a realização dos trabalhos, a Câmara Municipal efetuou uma vistoria na qual 
foi verificada a execução dos trabalhos e o cumprimento de todas as condições impostas para 
o licenciamento, pelo que foi emitida a respetiva autorização de utilização. -----------------------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas agradeceu a preocupação do senhor Vereador Vitor 
Amaral, relevando a presença de todo o executivo nos vários eventos realizados no âmbito do 
Festival Literário, reiterando que, estando presente o senhor Presidente, cabe-lhe a 
representação da Câmara Municipal. ---------------------------------------------------------------------  
Quanto à divulgação cultural, considerou que é um pouco injusto referir a sua deficiência, 
sendo que, no caso concreto do Festival Literário, a tardia divulgação do programa deve-se a 
vários condicionalismos próprios deste tipo de eventos, com a participação de 
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personalidades, com as quais é necessário conciliar agendas e disponibilidades, o que torna 
muito difícil, para mais durante o período de férias, fechar o respetivo programa, o que 
levanta alguns condicionalismos na elaboração dos materiais de divulgação, o que não 
impediu que praticamente todos as mesas redondas tivessem grande participação de público, 
muito superior ao que é habitual em eventos do género, alguns de muito maior notoriedade. ---  
No que se refere ao outdoor, referiu que, por questões relacionadas com a logística, a 
informação exposta só é retirada quando há necessidade de afixar nova, o que conduz a que, 
por vezes, esteja afixada informação desatualizada. ---------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha salientou que o início do ano letivo é sempre de grande 
complexidade, no qual as obras e intervenções nas escolas é algo que tem mais visibilidade, 
sendo que a intervenção da Câmara Municipal vai muito para além das intervenções no 
espaço físico e nas instalações.  ---------------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que as pequenas intervenções vão sendo feitas quando solicitadas, ao contrário 
das grandes intervenções, que carecem de uma programação e preparação cuidada, e que são 
concretizadas durante as pausas letivas. Por vezes, por razões imponderáveis diversas, a sua 
execução estende-se para os períodos letivos, o que se pretende evitar. ----------------------------  
Salientou, também, que foi feito um esforço significativo, de forma a assegurar o início do 
ano letivo nas melhores condições, reforçando os meios humanos no que respeita a pessoal 
não docente no pré-escolar, e ainda afetamos um número significativo de colaboradores em 
regime de CEI, como reforço para apoio nas atividades desenvolvidas, sensíveis às 
necessidades do 1º ciclo, assegurando o serviço de refeições e o transporte escolar, para além 
das suas competências, diminuindo a distância mínima para atribuição do apoio, assim como, 
criando circuitos especiais, sendo que, toda a rede funcionou a tempo do início do ano letivo. -  
Salientou, ainda, a disponibilização de vários projetos educativos, em diferentes áreas, a 
disponibilização de plataforma eletrónica na área da educação, o serviço de prolongamento 
de horário e do programa para as férias, incluindo o período de setembro, agora alargado para 
o 2º ciclo, e a disponibilização gratuita dos manuais escolares. --------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva reiterou a realização de vistoria pelos serviços 
municipais às instalações da António Branco Tavares & Filhos, Lda., na sequência da qual 
foi atribuída a respetiva autorização de utilização, uma vez que estavam cumpridas as 
exigências previstas no acordo estabelecido no âmbito da ação judicial, sendo que a empresa 
se encontra, neste momento, a laborar. -------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que se trata de uma zona industrial, sendo que a atividade industrial em causa 
não está identificada como poluente. No entanto, afirmou que a fiscalização municipal vai 
continuar atenta, de forma a atuar se não forem cumpridas as normas estabelecidas para que a 
empresa possa funcionar. -----------------------------------------------------------------------------------  
 
PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO ---------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu a palavra ao senhor Sandro André Jesus 
Carapuço, que previamente efetuou inscrição para intervir na reunião da Câmara Municipal. --  
O senhor Sandro Carapuço considerou que se fala pouco sobre Esmoriz e sobre as 
necessidades de Esmoriz, nomeadamente, no que se refere à segurança, quer dos eventos, 
quer na via pública. ------------------------------------------------------------------------------------------   
Realçou as situações ocorridas durante a realização do Arraial da Barrinha, que constituiu, na 
sua opinião, um verdadeiro caos, ao nível da segurança e do trânsito. ------------------------------  
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Durante este evento, todas as noites se registaram problemas, de rixas, álcool e drogas, sem 
que as forças de segurança interviessem na resolução dos mesmos.  --------------------------------  
Mais referiu que estas situações são frequentes na Praia de Esmoriz, sendo rara a noite em 
que não ocorrem desacatos e problemas de segurança, que causam transtornos e prejuízos aos 
residentes e à população em geral. ------------------------------------------------------------------------  
Considerou que existe pouca sensibilidade das pessoas que assumem cargos políticos e de 
responsabilidade, pedindo que haja uma fiscalização rigorosa pela Câmara Municipal, assim 
como uma colaboração estreita com as forças de segurança, de forma a resolver esta situação.  
Comunicou a criação de uma Comissão de Moradores da Praia de Esmoriz, encabeçada por 
si, de modo a assegurar uma intervenção cívica na defesa dos direitos e expetativas de todos 
os residentes e visitantes da Praia de Esmoriz. ----------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que o executivo municipal tem uma 
preocupação extrema e permanente com a segurança dos munícipes, designadamente na 
Praia de Esmoriz, assegurando uma estreita colaboração com as forças de segurança.  ----------  
Mais referiu que a baliza das competências das diferentes entidades está definida na lei, e a 
Câmara Municipal sempre esteve disponível para ir além das suas competências, sempre num 
espírito de colaboração e cooperação com as entidades competentes, sendo importante um 
bom diálogo entre as diferentes instituições. ------------------------------------------------------------  
Referiu, ainda, que a Câmara Municipal tem uma boa colaboração com as forças de 
segurança, a quem compete fiscalizar e assegurar a segurança de pessoas e bens, sendo que 
apenas compete ao Município a definição dos limites dos horários dos estabelecimentos 
comerciais e o licenciamento de algumas atividades e ocupação do espaço público. 
Independentemente dos horários autorizados, sempre que alguém se considere prejudicado e 
incomodado com qualquer situação deve chamar as forças de segurança, a quem compete 
intervir e repor os direitos dos cidadãos, nomeadamente, do direito à tranquilidade e ao 
descanso. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  

 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 13 DE SETEMBRO DE 2018. ---------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 625/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
ORÇAMENTO PARTICIPATIVO DO MUNICÍPIO DE OVAR 2017/2018 - 
PROJETO VENCEDOR "REQUALIFICAÇÃO DO CENTRO DE PROMOÇÃO 
SOCIAL DO FURADOURO", APRESENTADO POR ANTÓNIO PINHO MAGINA - 
EXECUÇÃO E REALIZAÇÃO DE PAGAMENTOS. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 626/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, concordar com a informação nº 62/DAJF/SP, de 

18.09.2018, e proceder nos termos propostos. --------------------------------------------------  
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PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO A CELEBRAR COM A ASSOCIAÇÃO DOS 
ANTIGOS ALUNOS DA ESCOLA OLIVEIRA LOPES / MEOL, NO ÂMBITO DO 
REGULAMENTO DE APOIO AO ASSOCIATIVISMO DO CONCELHO DE OVAR - 
ALTERAÇÃO DA MINUTA. ---------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 627/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, alterar e substituir a deliberação proferida em 

24.05.2018, no que respeita à Associação dos Antigos Alunos da Escola Oliveira 

Lopes, e aprovar a minuta do protocolo agora proposta, nos termos e fundamentos 

da informação da Diretora do Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro, 

datada de 19.08.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROTOCOLO DE PARCERIA A CELEBRAR ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E 
O CENTRO COMUNITÁRIO DE ESMORIZ PARA A APRESENTAÇÃO DE 
CANDIDATURA AO PROGRAMA PARTIS - PRÁTICAS ARTÍSTICAS PARA 
INCLUSÃO SOCIAL DA FUNDAÇÃO CALOUSTE GULBENKIAN - PROJETO 
RUARTE - EMISSÃO DE DECLARAÇÃO - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 
SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 18.09.2018. ----------------------  
 

Deliberação nº 628/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Presidente da Câmara 

Municipal, datada de 18.09.2018. -----------------------------------------------------------------  

 
CONTRATO DE COMODATO COM A ASSOCIAÇÃO CULTURAL E 
RECREATIVA DA RIBEIRA - ALTERAÇÃO À LISTAGEM DE EQUIPAMENTOS 
E MOBILIÁRIO DO EDIFÍCIO DA ANTIGA EB DA RIBEIRA. ----------------------------  
 

Deliberação nº 629/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a alteração da listagem de equipamentos e 

mobiliário do Edifício da antiga EB da Ribeira, parte integrante do Contrato de 

Comodato. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO FINANCEIRO AO ESMORIZ GINÁSIO CLUBE, PARA 
DESPESAS COM DESLOCAÇÕES. ------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 630/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO FINANCEIRO À ADO BASQUETEBOL, PARA DESPESAS 
COM DESLOCAÇÕES. ----------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 631/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PROCESSO DISCIPLINAR PD-DAJF/I/SB/2018, INSTAURADO CONTRA PAULA 
CRISTINA SILVA FERRAZ LIZ DIAS - RECURSO HIERÁRQUICO DA DECISÃO 
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DE SUSPENSÃO PREVENTIVA DA TRABALHADORA - RETIFICAÇÃO DA 
DELIBERAÇÃO Nº 601/2018 DE 13 DE SETEMBRO. ------------------------------------------  
 

Deliberação nº 632/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, retificar a deliberação nº 601/2018, passando a ter a 

seguinte redação: Deliberado, por unanimidade, por escrutínio secreto, não dar 

provimento ao recurso hierárquico apresentado, e confirmar o ato recorrido, com os 

fundamentos constantes da pronúncia do Senhor Presidente da Câmara Municipal, 

de 06.09.2018, cujo teor aqui se dá por integralmente reproduzido, emitida na 

sequência da informação 5/PD-DAJF/I/SB/2018, datada de 05.09.2018. -----------------  

 
PROCEDIMENTO DE CONCURSO PÚBLICO, COM PUBLICIDADE 
INTERNACIONAL, PARA O FORNECIMENTO DE REFEIÇÕES EM REGIME DE 
CONFEÇÃO LOCAL E DE REFEIÇÕES TRANSPORTADAS PARA OS JI E ESC. 
DO 1º CEB DO CONCELHO DE OVAR, NO ANO ESCOLAR 2018/2019, E PARA O 
FORNECIMENTO DE ALMOÇOS A OUTROS ALUNOS E ADULTOS QUE 
PARTICIPEM EM AÇÕES MUNICIPAIS NA ÁREA DA EDUCAÇÃO - 
AUTORIZAÇÃO PARA A REALIZAÇÃO DE DESPESA E INÍCIO DO 
PROCEDIMENTO - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO PRESIDENTE DA 
CÂMARA MUNICIPAL, DE 30.08.2018. ------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 633/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Presidente da Câmara 

Municipal, datada de 30.08.2018. -----------------------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
10.09.2018 A 17.09.2018 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 634/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 07.09.2018 A 13.09.2018. 
 

Deliberação nº 635/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 13 DE SETEMBRO 
DE 2018 - PARA CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 636/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  
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DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A MARIA ORGINA DOS SANTOS, PARA 
DESPESAS COM AQUISIÇÃO DE ÓCULOS E DESPESAS COM 
INFRAESTRUTURAS. -----------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 637/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 278, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

18.09.2018. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A VIRGÍNIA BRANCA SILVA AZEVEDO, 
PARA DESPESAS COM MEDICAÇÃO E INFRAESTRUTURAS. --------------------------  
 

Deliberação nº 638/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 274, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

18.09.2018. --------------------------------------------------------------------------------------------  
 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A CARLOS FILIPE ROSEIRO DA SILVA, 
PARA DESPESAS COM ALIMENTAÇÃO E INFRAESTRUTURAS. ----------------------  
 

Deliberação nº 639/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e fundamentos da 

informação nº 275, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 

18.09.2018. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE EDUCAÇÃO ---------------------------------------------------------  
 
PROTOCOLO DE COOPERAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE OVAR E A 
ASSOCIAÇÃO EPIS - EMPRESÁRIOS PELA INCLUSÃO SOCIAL - PROJETO 
MEDIADORES PARA O SUCESSO ESCOLAR, PARA O ANO LETIVO DE 
2018/2019 - PARA APROVAÇÃO. --------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 640/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a minuta do Protocolo de Cooperação.----------  

 

DIVISÃO DE CULTURA, DESPORTO E JUVENTUDE ---------------  
 
PROPOSTA DE PREÇO DE VENDA AO PÚBLICO DO LIVRO "HISTÓRIAS SEM 
REGRESSO".-----------------------------------------------------------------------------------------------  
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Deliberação nº 641/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artigo 
57º do Anexo I da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, na redação atual. --------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 10:55 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
obrigatoriamente, pelo Presidente, pelos demais membros do órgão executivo que o 
pretendam fazer, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------------------------  
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

_____________________________ 
 

 


